

Mit einer Colon-Hydro-Therapie, ein alternativmedizinisches Verfahren zur Spülung des Dickdarms, wird das Immunsystem entlastet und dadurch die Immunabwehr gestärkt. Die Darmschleimhaut und die Darmflora können sich mit Hilfe der Darmsanierung wieder regenerieren.

Ein gesunder Dickdarm ist der erste Schritt zur totalen Gesundheit. Befreit von Giften kann der Dickdarm effektiver mit neuen Belastungen, Mikroben und anderen schädlichen Einflüssen fertig werden. Die Säuberung des Verdauungskanals ermöglicht auch eine Reinigung des Lymphsystems, des Blutes, des Gehirns sowie des gesamten Körpers.

So die Idee, die dahinter steckt. Was eigentlich gut wäre.

Doch, leider säubert diese Therapie, diese Darmreinigung, zu gut. Die Nebenwirkungen:

- Zerstörung der natürlichen bakteriellen Darmflora.
- Zerstörung der Darmschleimhaut.
- Kreislaufschwäche.
- Verschiebungen im Elektrolythaushalt (Salz-Wasser-Haushalt).
- Infektionen durch das Einbringen von Keimen.
- Verletzungen der Darmwand, Darmblutungen.
- Verlust von Nährstoffen,

„Verboten“ (kontraindiziert) ist die Colon-Hydro-Therapie bei Patienten mit Herzerkrankungen, nach Darmoperationen sowie in der Schwangerschaft.

Meine Meinung: Finger weg. Der Körper, dazu gehört auch der komplette Darm, hat selber Möglichkeiten sich zu reinigen - kostenlos, Sie müssen nichts kaufen. All die Aufbaumittel und -Präparate, die Ihnen nach einer Colon-Hydro-Therapie verkauft werden, haben keinen Nutzen. Es braucht viel Zeit bis sich der Darm nach eine Colon-Hydro-Therapie erholt hat. Sehr viel Zeit. Sparen Sie sich die hohen Kosten und Umtriebe, ev. sogar neue gesundheitliche Probleme.